

Interpellation: Wiedereinführung der Einführungsklassen (EK)

Der Grosse Rat hat am 20. März 2019 einstimmig der Möglichkeit zur Bildung von Einführungsklassen zugestimmt. Der Gemeinderat hat die nötigen Vorbereitungs- und Planungsarbeiten in die Wege geleitet, (siehe Antwort des Gemeinderates an der Sitzung vom 28.11.18) deshalb sollten einige Fragen bereits beantwortbar sein.

Wir bitten den Gemeinderat um die Beantwortung folgender Fragen:

1. Zieht die Gemeinde in Erwägung eine oder mehrere Einführungsklassen zu bilden?
2. Wie sieht der Zeithorizont aus?
3. Welcher Standort, bzw. welche Standorte kommen für die Führung einer EK in Frage, d.h. wo hat es ausreichend Schulraum dafür?
4. Welche Gedanken macht sich der Gemeinderat um den Transport der Schülerinnen und Schüler zum Schulhaus zu gewährleisten?
5. Gibt es in Riehen genügend qualifiziertes Personal für die Führung einer EK?
6. Wie kann nach Ende der EK eine reibungslose Reintegration in die Regelklasse garantiert werden?
7. Welche Kosten kämen auf die Gemeinde zu?
8. Wann können wir mit der Beantwortung der ev. noch nicht beantworteten Fragen rechnen?

20. März 2019

Im Namen der Fraktion EVP/Grüne, Conni Birchmeier Resch

C. Büchi

An: <i>B&F</i>	<input checked="" type="checkbox"/> Bearbeitung <input type="checkbox"/> dir. Erledig. <input type="checkbox"/> z.K.	Kop: <i>RB</i> <i>GR</i>
Bem. / Frist:		Vis: <i>JM</i>
	21. März 2019	Gemeinde Riehen
FF:	<input type="checkbox"/> Bearbeitung <input type="checkbox"/> dir. Erledig. <input type="checkbox"/> z.K.	Kop:
Bem. / Frist:	<i>Axioma: 7287</i>	Vis:
	Reg. Nr.: <i>18-22.568.01</i>	